



Ce mercredi 17 février à 14 H, à l'initiative de l'association « Lauraguel Solidarités », un marché s'est installé devant le foyer communal, Place de la Résistance.

Trois commerçants ont participé à cette grande première : un marchand de fruits et légumes, un fromager et un boucher-charcutier. Ce marché a connu un très vif succès qui a décidé ces commerçants, qui seront rejoints par d'autres, à revenir tous les mercredis après-midi sur cette même place.

Ainsi les habitants du village, comme des villages voisins, ont pu faire leurs courses sans avoir à se déplacer à Limoux ce qui a été très apprécié des plus anciens qui ne disposent pas de moyen de locomotion.

Ce marché constitue une animation nouvelle et utile pour notre village rural.